



PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA

Su más enérgico repudio y profunda preocupación por el asesinato del senador y precandidato presidencial Miguel Uribe Turbay, como consecuencia del atentado terrorista sufrido el pasado 7 de junio, y expresa sus condolencias a su familia, allegados y al pueblo colombiano.

Damián Arabia
Diputado Nacional



FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

En la madrugada del 11 de agosto de 2025 falleció el senador y precandidato presidencial colombiano Miguel Uribe Turbay, tras luchar por su vida más de dos meses en estado crítico a causa de las graves heridas recibidas como consecuencia del atentado terrorista perpetrado el 7 de junio de este año.

Miguel Uribe Turbay, reconocido por su firme defensa de la ley, la democracia y su deseo de construir una Colombia en paz, fue víctima de un ataque armado durante un acto de campaña. Sin duda, el atentado dejó en evidencia la persistente amenaza que representan quienes, mientras se presentan como defensores de la democracia, recurren a la violencia como herramienta para intimidar y silenciar a quienes se encuentran del lado de la ley y del Estado de Derecho.

Este asesinato constituye no solo una tragedia personal y familiar, sino también un duro golpe a la vida política de Colombia y a la lucha regional por preservar la convivencia democrática. La utilización de la violencia política con fines de persecución o eliminación de adversarios es una práctica absolutamente incompatible con el Estado de Derecho, y debe ser condenada de manera unánime por todos los países que compartimos los valores democráticos.

La República Argentina, como nación comprometida con los derechos humanos y la democracia en la región, no puede permanecer indiferente ante este hecho. Expresar nuestra preocupación y repudio no es solo un gesto de solidaridad con Colombia, sino también una reafirmación de nuestro compromiso con la lucha contra el terrorismo y toda forma de violencia que busque socavar los valores de la libertad y la democracia.

Damián Arabia
Diputado Nacional